
Stadt Voerde
Herrn Bürgermeister Dirk Haarmann
Rathausplatz 20

46562 Voerde

Voerde, den 19. April 2021

Anfrage an die Verwaltung  Ampelanlage für die Feuerwehrausfahrt in Friedrichsfeld

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Haarmann,
sehr geehrte Damen und Herren,

die Feuerwehrausfahrt der Feuerwache in Friedrichsfeld wird weiterhin kritisch gesehen.

Seit Inbetriebnahme der Feuerwache erfolgten zwar Beschilderungen mit Hinweisen auf eine
Feuerwehrausfahrt und ein Haltebalken wurde auf die Fahrbahn aufgebracht, um bei stockendem
Verkehr die Ausfahrt freihalten zu können. Es zeigt sich jedoch (durch persönliche Erfahrungen
und Beiträge in den Sozialen Medien), dass bei (regelmäßigem) Rückstau durch die
Ampelkreuzung B 8 / Spellener Straße / Hugo-Mueller-Straße ein Ausfahren auf die B8 schwierig
oder nur verzögert möglich ist und selbst bei fließendem Verkehr derzeit die reine Beschilderung
mit dem Hinweis auf die Feuerwehrausfahrt nicht ausreicht.

Bereits in 2017 (siehe hierzu auch NRZ vom 9. Juni 2017) wurde darauf hingewiesen, dass,
sollten die getroffenen Maßnahmen (Beschilderungen) nicht ausreichen, um ein sicheres und
schnelles Ausrücken der Einsatzkräfte zu ermöglichen, eine Bedarfsampel als nächster Schritt
erwogen werden müsste.

Die CDU Fraktion im Rat der Stadt Voerde stellt deshalb die Anfrage an die Stadtverwaltung, ob
bereits weitere Gespräche mit Straßen.NRW diesbezüglich geführt wurden.

Weiterhin möge die Verwaltung prüfen, ob die Installation einer Bedarfsampel für die Ausfahrt an
der Feuerwache in Friedrichsfeld möglich erachtet wird.

Mit freundlichen Grüßen

Fraktionsgeschäftsführer
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